



Des représentants de l'Église orthodoxe russe ont participé aux travaux du Secrétariat panorthodoxe pour la préparation du Saint et grand Concile

La seconde réunion du Secrétariat panorthodoxe pour la préparation du Saint et Grand Concile de l'église orthodoxe russe a eu lieu du 18 au 20 mai 2016 sur l'île de Crète. Avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'Église orthodoxe russe était représentée par l'archiprêtre Nicolas Balachov, membre du secrétariat et vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le prêtre Alexandre Volkov, conseiller du secrétariat et directeur du service de presse du Patriarche, le prêtre Anatole Tchouriakov, employé du DREE. Le secrétariat, présidé par son coordinateur, le métropolite Jérémie de Suisse (Patriarcat de Constantinople), a organisé plusieurs consultations et contrôlé la préparation des lieux où aura lieu le Concile, l'Académie orthodoxe de Crète.

Au jour de la Pentecôte, les Primats des Églises orthodoxes locales devraient célébrer ensemble la Divine liturgie à la cathédrale de l'archevêché de Crète, dédiée au mégalomartyr Mina. La veille de la fête, les vêpres seront célébrées à l'église Saint-Tite. Les membres du Secrétariat ont visité ces églises et fait quelques remarques sur l'organisation des célébrations.

Les consultations, qui se déroulaient à Héraklion, puis à l'Académie orthodoxe, ont porté sur différentes questions ayant trait à la préparation et à l'organisation des travaux du Saint et Grand Concile, dont les séances débiteront le 20 juin, fête du Saint Esprit. Les représentants des Églises orthodoxes locales ont abordé plusieurs questions de protocole et de procédure. Les participants de la réunion ont aussi discuté en détails des principes du fonctionnement du site officiel du Concile, qui devra ouvrir dans les plus brefs délais. Le mode d'accréditation et le fonctionnement du travail de la presse pendant les travaux du Concile ont été établis.

Pendant leur séjour en Crète, les participants ont été reçus par l'archevêque Irénée de Crète.